

sábado 9 de noviembre de 2024

# La concejalía de Comercio habilitará consignas en la Noche en Blanco para mayor comodidad en las compras

“El propósito es facilitar la experiencia de compra, permitiendo al público dejarlas en consignas sin tener que preocuparse por ellas mientras continúan su paseo y participan de la amplia agenda cultural de la celebración”, destacó Estefanía Díaz



La edición 2024 de la Noche en Blanco en La Laguna, que se celebrará el 23 de noviembre, tendrá entre sus novedades la disposición de consignas en puntos estratégicos de la ciudad, donde los asistentes podrán dejar sus compras para disfrutar cómodamente de las actividades y el ambiente festivo de la jornada. Las consignas estarán disponibles en La Laguna Zona Comercial Abierta (LLZC), ubicada en la calle Obispo Rey Redondo 34, y en la Caja Escape Room, en la calle Herradores 23.

Las compras podrán depositarse en estos puntos desde las 10:00 hasta las 00:00 horas, y el público podrá retirarlas hasta el mismo lunes, 25 de noviembre, en horario comercial. Así lo ha adelantado la edil de

Comercio del Ayuntamiento de La Laguna, Estefanía Díaz, quien señaló que “el propósito es facilitar la experiencia de compra, permitiendo al público dejarlas en estos puntos sin tener que preocuparse por ellas mientras continúan su paseo y participan de la amplia agenda cultural, de espectáculos callejeros, exposiciones de arte, conciertos, y programación de actividades deportivas, gastronómicas y lúdicas preparadas para todos los públicos”.

“Los verdaderos protagonistas de la Noche en Blanco son nuestros comerciantes, un día que destinamos a impulsar sus ventas y visibilizar su oferta. Muchos establecimientos ampliarán su horario hasta medianoche y ofrecerán promociones especiales en este ambiente festivo y accesible”, indicó Díaz, resaltando que “este servicio operativo durante toda la jornada permitirá a los asistentes moverse libremente sin tener que cargar con las bolsas y continuar con su recorrido por las tiendas”. Una iniciativa, aclaró, planteada desde el propio sector empresarial en la celebración del Foro de la Noche en Blanco ‘Color sobre blanco’, impulsado desde la Concejalía para trabajar en conjunto con los distintos agentes sociales de la ciudad en la organización de la jornada.

“Para los comerciantes, este servicio es también una ventaja, ya que permite que las personas y familias dediquen más tiempo a recorrer la oferta cultural y comercial sin sentir la carga de las compras realizadas. Además, con el apoyo de las consignas, pueden realizar múltiples paradas sin preocuparse por el peso de las bolsas, lo que fomenta una mayor afluencia de público en las tiendas y, por ende, un posible aumento en las ventas”, añadió.

El presidente de La Laguna Zona Comercial Abierta (LLZC), Iván Pérez, quien participó también en este Foro, subrayó el valor de este evento para la economía local. “La Noche en Blanco es un compromiso con el desarrollo económico y social de La Laguna y estamos trabajando junto a los comercios para ofrecer una experiencia de compra atractiva”. Pérez añadió que “este sistema de consignas representa todo un avance logístico para que quienes nos visiten puedan descubrir el comercio y la cultura con comodidad y bienestar, paseando y haciendo parada en las distintas acciones de dinamización distribuidas por la ciudad”.

La Laguna goza de un sector comercial referente en el mercado insular, “este 23 de noviembre cada negocio tendrá la oportunidad de mostrar de nuevo su identidad y compartir su historia con los asistentes. El momento perfecto para conectar con nuevos clientes y crear un ambiente atractivo que refleje la calidad y singularidad de sus productos y marcas”, agregó Estefanía Díaz.